

# Projekt macht es möglich: Aus Buckelpiste in Borne wird eine ansehnliche Straße



Der Schäferberg in Borne vor der Sanierung. Die Straße war noch aus Kopfsteinpflaster. | Foto: Nadja Bergling

**E**ine offizielle Einweihung wird es noch geben. Doch schon jetzt kann der Schäferberg in Borne wieder befahren werden. Die Bauarbeiten, die durch Fördermittel möglich waren, sind abgeschlossen.

Borne | Der Schäferberg in Borne erstrahlt im neuen Licht. Neben dem kompletten Straßenausbau, einschließlich Anlage einer

Regenentwässerung, wurden zur Belebung des Orts- und Straßenbildes Bäume gepflanzt und die Zufahrtsverhältnisse zum einzigen noch verbliebenen Festplatz der Gemeinde nachhaltig verbessert.

Der Ausbau des Schäferbergs ist ein Projekt der Lokalen Aktionsgruppe Börde-Bode-Auen. Seit 2007 engagieren sich Bürger aus der Leaderregion Börde-Bode-Auen zusammen mit Kommunalvertretern bei der Entwicklung ihrer Dörfer und Gemeinden. (Leader ist ein Förderprogramm der Europäischen Union.) Sie haben sich zur Lokalen Aktionsgruppe Börde-Bode-Auen zusammengeschlossen und ein gemeinsames Entwicklungskonzept erarbeitet. Ein wichtiges Ziel ist die Verbesserung der innerörtlichen Verkehrsinfrastruktur.

Die Gemeinde Borne hatte im vergangenen Jahr bei der Lokalen Aktionsgruppe Börde-Bode-Auen einen Antrag auf Fördermittel über das Leader-Programm für die Sanierung des Schäferbergs in Borne gestellt. Das Projekt wurde in die Prioritätenliste 2012 aufgenommen. Somit konnte die Gemeinde Borne beim zuständigen Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten einen Förderantrag einreichen. Mitte vergangenen Jahres wurde dieser Antrag positiv beschieden. Zielsetzung des Projektes war, durch eine gut ausgebaute Infrastruktur das Leben auf dem Lande - insbesondere für junge Menschen - attraktiv zu machen, um dadurch Zuzüge in die Gemeinde zu bekommen. "Es wird noch eine offizielle Einweihung geben", verspricht Bornes Bürgermeister, Dietmar Guschl. Weitere Informationen zur Leaderregion Börde-Bode-Auen gibt es im Internet.



Der Schäferberg nach der Umgestaltung. Jetzt fügt er sich in das restliche Ortsbild ein. | Foto: privat

[www.leader-bördebodeauen.de](http://www.leader-bördebodeauen.de)

URL: [http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/stassfurt/1078432\\_Projekt-macht-es-moeglich-Aus-Buckelpiste-in-Borne-wird-eine-ansehnliche-Strasse.html](http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/stassfurt/1078432_Projekt-macht-es-moeglich-Aus-Buckelpiste-in-Borne-wird-eine-ansehnliche-Strasse.html)

© 2013 Volksstimme